

GRUPO XV

Un penalty fallado, le valió al Boetticher un punto

Aunque el equipo de Villaverde causó buena impresión

ARANJUEZ. (De nuestro corresponsal F. JIMENEZ de ALCAZAR).

Aranjuez, 1 (Aguilla); Boetticher, 1 (Sevilla).

ARANJUEZ: Madrid; Puertas, Gómez-Jerez, Espada; Enrique, Félix, Pinés, Quesada, López, Lindo y Agüilla.

BOETTICHER: Paqui; López-



Paqui destacó en la puerta del Boetticher

Carrasco, Nico, Enrique; Bris, Sotero; Segundo, José Luis, Sevilla, Vázquez y Maján.

ARBITRO

Muñoz de Morales, en todo momento extraordinario. Siguió muy cerca las jugadas y aplicó justamente la ley de la ventaja, bien asistido desde las bandas.

G O L E S

0-1. Minuto 85. Avance de Maján por su línea quedando la defensa muy atrás a bastante distancia del marco. Madrid inicia la salida muy forzado lanzándose a los pies del extremo que logra centrar, no sin antes tropezar el cuero en las manos de Madrid. La pelota tropieza en varios jugadores y, finalmente, va a pies de Sevilla que marca sin portero.

1-1. Minuto 89. Jugada de Enrique por el ala derecha que termina con entrega a Agüilla, en posición de extremo. Burla la entrada de López-Carrasco al mismo tiempo que sale del marco Paqui. Agüilla tira fuerte tocando el cuero el portero y saliendo rebotado por alto para entrar suavemente al fondo de la red.

DESTACADOS

Por el Boetticher su portero Paqui que detuvo tiros difíciles de López y realizó paradas un poco aliado con la suerte, Gómez-Carrasco Sotero y Sevilla. Por el Aranjuez, extraordinario su portero Madrid, debutante en esta categoría, procedente del juvenil, Puertas, Gómez-Jerez y Espada, que en cada encuentro se supera. Los volantes más en juego que en tardes anteriores, destacando el sentido en las jugadas de Enrique y la fortaleza de Félix. En la delantera, oportuno Agüilla y, voluntariosos, López y Quesada. Pinés acusó el cambio de categoría, si bien hemos de tener en cuenta que es su primer encuentro y Lindo con pocas ganas y un tanto desanimado, eso nos pareció.

INCIDENCIAS

Tarde otoñal maravillosa, de calor. Entrada extraordinaria. En la meta local se alinea el portero Madrid, que después tendría una gran actuación realizando paradas de verda-

dero mérito, seguro y valiente, sustituyendo a Perea incorporado en la tarde anterior al Ejército. Fue asistido solamente Paqui en dos ocasiones, una en el primer tiempo y otra en el segundo. El Aranjuez lanzó ocho saques de esquina por seis el Boetticher. Corrección en ambos bandos.

EL PARTIDO

Dio comienzo con un mal entendimiento del portero y defensa visitante y castigo a Paqui por dar los cuatro pasos con propina que no tuvo consecuencias.

El Aranjuez, con ansias de triunfo y plerórico de moral, se lanza al ataque poniendo en la baza todos sus triunfos y fueron veinte minutos de lucha por conseguir el triunfo y réplica por impedirlo.

El Boetticher, un conjunto joven, bien preparado físicamente y corretones sin desmayar en ningún momento, capea el temporal con serenidad de veteranos, aunque no lo son, al menos en edad a poco se va adueñando del centro del terreno donde destaca la labor del pequeño Sotero. Y en ese dominio territorial, basan los visitantes su hacer siendo el trájín de los atacantes blancos menos laborioso que el de los locales que han de bajar una y otra vez en busca de los balones que los volantes del Boetticher dominaban en la zona central.

No obstante, pese a ese dominio, el conjunto del preparador Pozo, solo realizaba contraataques con sus tres hombres en punta, Segundo, Sevilla y Maján y la desconfianza que los aficionados tenían en su portero quedó borrada al realizar dos soberbias paradas a tiros de Maján y Sevilla, dos paradas que las hubiera firmado un portero de superior categoría.

El marcador no funcionaba y los minutos transcurrían sin que ninguna de las dos delanteras se mostrara realizadora. La del Boetticher tirando alto y descolocado y la local con demasiado toque en entregas e indecisión a la hora del tiro a gol.

No ignoraba Pozo que el jugador más peligroso del Aranjuez, en el juego y en su hacer, era Agüilla y López en el remate. Por eso no descuidó el marcaje de ambos chavales, encomendados a López-Carrasco y a Nico. Aun así, López largó dos soberbios disparos de su área que Paqui detuvo adoleciéndose de los mismos y Agüilla solo logró burlar la vigilancia del defensor en una ocasión; la del gol. Los demás delanteros locales no estuvieron inactivos pero sus antagonistas bregando lo indecible, sin un momento de desmayo y buscando los balones hasta tres jugadores en apoyo del que entraba, hacían poco menos que imposible la consecución de sus intentos. Y así terminó la primera parte, con la igualdad justa entre dos equipos de juego muy similar, pero con dominio territorial de los visitantes.

Nada más dar comienzo la segunda, en su medio minuto, Nico intenta interceptar una entrega de Quesada a López forzadamente, comprueba que la pelota no la alcanza con la cabeza y muy disimuladamente la retiene con la mano, pero Muñoz de Morales que seguía la jugada muy de cerca, decretó el correspondiente penalty. Lo lanza López, el de los tiros escalo-

friantes y le sale un tiritito flojo, al centro del marco y sin intención alguna. Paqui solo tiene que estirar la pierna para que en ella rebote el cuero y salga por la línea de córner. Y ahí perdió el Aranjuez su punto, porque a pesar de que aún quedaba toda la segunda parte por delante, eso fue una ducha de agua fría a las huestes de Alonso. Hubiera sido al contrario y la chavalería ribereña se hubiera crecido con el marcador por delante. Pero se falló la máxima pena y el que se animó fue el Boetticher que llegó a acorrallar durante muchos minutos a sus contrarios quedando una vez más patente la fortaleza del cuarteto defensivo. Tres defensas, pequeños de estatura pero grandes en su hacer. Puertas multiplicándose en la anulación de Maján. Gómez-Jerez en la del peligroso y estupendo Sevilla y Espada, que cada tarde se supera, en la de Segundo. Atrás, un portero valiente, seguro y dispuesto a ganarse la titularidad. Y conforme le ocurrió a López-Garrasco con Agüilla, le pasó a Puertas con Maján; se le escapó una vez y llegó el gol que, en justicia se merecía.

A raíz del gol, Enrique empezó a tejer su juego y el Aranjuez, pese al poco tiempo que quedaba, no se desanimó, logrando la igualdad que suponía un punto que ya se tenía perdido.

Y eso fue todo. Un partido jugado de poder a poder sin que ninguno de los contendientes defraudara y un penalty fallado con mala fortuna.

4-1: El Manzanares derrotó al Juventus de Puertollano

A última hora, se aplazaron los partidos oficiales de Segunda Regional

Manzanares. (De nuestro corresponsal, BERRUEZO).—Para esta tarde estaba programado el primer partido oficial de Segunda Regional, pero casi a última hora la Federación comunicó al club la suspensión de dicha regional, en escueto telegrama, sin ampliar detalles. El club local buscó en segunda un adversario para que, en plan amistoso, sirviese de piedra de toque y acoplamiento al Manzanares. Y se contrató al Juventus, de Puertollano, equipo joven y rápido que ha servido muy bien para los fines que se perseguían.

Hemos visto dos equipos distintos en lo que al Manzanares se refiere. Uno en la primera parte y otro en la segunda.

Nos apresuraremos a decir que nos ha gustado más el juego realizado por el equipo de los primeros cuarenta y cinco minutos; pero el que ha puesto en franquicia el resultado ha sido el del segundo tiempo. ¡Cosas del fútbol!

El primer bloque que sacó el Manzanares, ha hecho un juego que podemos calificar de bueno y además han disparado a gol con prodigalidad, sobre todos Albadea, más suelto y más en forma cada día, y Alcolea; pero el portero adversario paró mucho balón difícil y, además la madera calorizó con él en una ocasión.

En líneas generales digamos que todos los jugadores están mucho mejor cada partido y que de este equipo de la primera

mitad los mejores fueron el trió defensivo, Juan Agustín en la media y Alcolea, Albadea y Parra en la delantera. Los demás algo más bajos, pero sin desentonar del conjunto.

El equipo del segundo tiempo se entendió algo peor y jugó menos la pelota, pero tuvo más fortuna en el tiro a gol. Se tiró mucho menos que en la primera mitad, pero los remates entraron con más facilidad. Miguelín se destacó como goleador y consiguió tres goles estupendos.

Parada estuvo mejor en la meta en esta segunda mitad. La defensa perdió eficacia por el lado izquierdo. La línea media batalló mucho, pero entregó peor que la del primer tiempo. En la delantera no apreciamos ningún fallo, pero fue más lenta que la anterior.

En resumen diremos que nos agradó el partido, porque se vieron cosas muy buenas y vimos más en juego a los locales.

El Juventus juega muy bien la pelota y corren como flechas, pero abusaron mucho de los paseos laterales en el área local.

Por los locales marcaron Parra (1) y Miguelín (3). Por los forasteros el extremo izquierdo.

El Manzanares formó así:

Parada: Mascaraque, Mata I (Luis), Gordo (Chini); Toni (Chacón) J. Agustín (Mariano); Manolín (Mata II) Albadea, Roberto (Menchén), Alcolea y Parra (Miguelín).
El árbitro, bien.

Volvió a repetirse la suerte

(Viene de sexta página)

con otro nuevo gol que vino a darle la "puntilla" y por si esto fuera poco, tres minutos más tarde se produciría el tercer y último gol que acabaría con las esperanzas tomelloseras. Victoria más que justa puesto que en esta segunda parte, los forasteros también tuvieron otras dos ocasiones clarísimas de marcar. LOS EQUIPOS

Hemos de confesar que nos ha gustado le Askar. Equipo fuerte y con empuje. (y porque tiene "viejos" en el equipo!), que realiza un fútbol positivo. Se basa su peligro ante el marco contrario en Rico y Puértolas. Asenjo y Elías realizan una magnífica labor en el centro del campo. Y el terceto defensivo Ontiveros-Ramos-Martínez se entienden de maravilla.

Mayo ha realizado un buen encuentro y ha neutralizado magníficamente todos los tiros que han ido a su demarcación.

El alcazareño Paco Vicente creo que tiene puesto en el equipo.

El Tomelloso, una vez más, no nos ha gustado. Así sin paliativos y así lo reconocieron los propios jugadores al final del encuentro. Ningún jugador tomellosero ha jugado tranquilo y ha sabido "tapar" su puesto, exceptuando a nuestro paisano Reinoso, los demás han estado mal. Mucha amarquía y sin saber nadie estar en el campo y otra cosa que hemos observado es entregar la pelota al primer toque, haya o no compañero des-

marcado y en posición de jugar el balón. En fin hay mas cosas que decir, pero no queremos echar toda la "leña" de una vez. Ya lo decimos más arriba, habrá que darles un margen de confianza y esperar a ver si fuera de casa se recuperan y de paso se apuntala esa línea media y se busca un delantero "rompedor". Con el material disponible no vemos posible solución. ¡Con lo buenos que nos parecían en los partidos amistosos...!

OPINIONES

Nuestro querido amigo y compañero Jolopca, que "vino a ver el partido" nos dijo: "Veo falta de preparación en el Tomelloso y no hay quien mande. El Alcázar, sin ser un gran equipo, ha debido ganar por seis o siete goles (ponlo así). En el país de los ciegos, los tuertos son...".

El árbitro, bien. Sigue la línea de Camacho. (Eso creo yo).

El Sr. Sacristán, sin demostrar la alegría propia por el resultado nos atendió cordialmente.

—"Nosotros hemos jugado de la forma que nos convenía. Mi equipo ha aguantado formidablemente los noventa minutos y creo habrá dado sensación de conjunto. Ha podido obtener un abultado tanteo, pues méritos ha hecho para ello. Al Tomelloso lo veo bien; ahora, le falta experiencia. Creo que podrá enmendar estos errores."

Por último es el presidente alcazareño don Mariano Moreno quien se expresó de esta forma: "La victoria ha sido justa, pero el Tomelloso ha jugado mejor

que el domingo anterior (hace quince días). Creo que tiene un buen conjunto pero que no ha llegado a acoplarse. Lo último que se pierde es la esperanza. Yo deseo que el Tomelloso obtenga muchas victorias, pues después de Alcázar siento una gran admiración por Tomelloso, en donde tengo grandes lazos de amistad".

ASI ESTA FORMADO EL CUENCA, DE TERCERA REGIONAL

Como se sabe, Teresiano y Criptanense, de Malagón y Criptana respectivamente, forman este año en el segundo grupo de 111 Regional. Uno de sus adversarios será el Cuenca. He aquí lo que dicen de él en la capital cuense:

"El equipo ha tenido en esta temporada las altas de los extremos Lucas y Gil y el interior o medio Boni y varios chavales más que han despuntado en los campeonatos que han organizado los Salesianos. Es duda en el equipo la formación de Sánchez y Miguelín, que están pendientes de lo que decida la U. B. Conquense sobre su pase al mismo.

Así está la plantilla:
Entrenador: Evaristo.
Porteros: Belmonte, César, Mati y Tate.
Defensas: Rodrigo, Javi. M.
(Pasa a la página décima).